

www.ucargentina.org.ar

COMUNICADO DE PRENSA

Anunciaron el nuevo Índice de Precios al Consumidor Nacional y Urbano (IPCNU)...

"El nuevo índice presentado hoy confirma el alto nivel inflacionario de la Argentina y la imperiosa necesidad que el Gobierno deje de negarla"

Sostuvo el Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, Dr. Fernando Blanco Muiño, al conocerse hoy el nuevo índice presentado por el Ministro Kicillof y las autoridades del INDEC.

"Es poco serio que los mismos que nos han venido mintiendo desde hace 7 años, adulterando las cifras del INDEC, como son Edwin e Itzcovich, ahora nos expliquen cómo miden la inflación en la Argentina. Hubiera sido saludable, si la verdadera intención del gobierno fuera transparentar la inflación, que el INDEC fuera normalizado previamente", afirmó Blanco Muiño.

"El índice anunciado cuatriplica las mediciones anteriores del propio INDEC y confirma, más allá de las extensas explicaciones que se dieron

hoy, que las cifras del INDEC fueron sistemáticamente fraguadas durante los últimos años”, agregó Blanco Muiño.

“El IPCNu del 3,7% proyecta una inflación anual de casi el 45% para el año 2014, lo que producirá una licuación del poder adquisitivo de los salarios impactando en el nivel de consumo de nuestro país”, explicó Blanco Muiño.

“Es imperioso que el Gobierno, los productores, los trabajadores, los empresarios, los comerciantes y los consumidores nos unamos para defender el salario, acordando políticas públicas activas de lucha contra la inflación, reconociéndola en primer lugar, y trabajando juntos, después, para bajarla. Convocamos a la responsabilidad de todos los sectores, inicialmente el propio Gobierno Nacional, para que no terminen siendo los más perjudicados los que menos tienen”, finalizó Blanco Muiño.

Ciudad de Buenos Aires, 13 de Febrero de 2014.

Se agradece muy especialmente la difusión.

Prensa: 15-3598-5223